

# Semarakkan G20, Bapas Nusakambangan Mengikuti Jalan Sehat Bersama UPT Pemasyarakatan se-Nusakambangan

Rifki Maulana - HUMAS.TV

Oct 21, 2022 - 10:50



*Semarakkan G20, Bapas Nusakambangan Mengikuti Jalan Sehat Bersama UPT Pemasyarakatan se-Nusakambangan*

Nusakambangan - Seluruh petugas Bapas Kelas II Nusakambangan mengikuti kegiatan jalan sehat dalam rangka memeriahkan pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20. G20 merupakan forum kerja sama multilateral yang terdiri dari 19 negara dan 1 kawasan ekonomi Uni Eropa, Jum'at (21/10/2022).

Anggota G20 terdiri dari Afrika Selatan, Amerika Serikat, Arab Saudi, Argentina, Australia, Brasil, India, Indonesia, Inggris, Italia, Jepang, Jerman, Kanada, Meksiko, Republik Korea, Rusia, Perancis, Tiongkok, Turki, dan Uni Eropa.

Indonesia yang pada tahun ini berkesempatan menjadi tuan rumah penyelenggaraan KTT menyikapi dengan semangat dan antusiasme tinggi tak terkecuali seluruh UPT Pemasarakatan yang berada di Pulau Nusakambangan.

Jalan sehat menjadi salah satu kegiatan yang dipilih untuk menyemarakkan pelaksanaan G20. Tak kurang dari 9 UPT Pemasarakatan mulai dari Bapas Kelas II Nusakambangan, Lapas Terbuka Kelas IIB Nusakambangan, Lapas Kelas I Batu, Lapas Kelas IIA Besi, Lapas Narkotika Kelas IIA Nusakambangan, Lapas Kelas IIA Kembangkuning, Lapas Kelas IIA Permisan, Lapas Kelas IIA Pasir Putih, dan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan serta taruna Politeknik Ilmu Pemasarakatan 53 ikut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan dibuka tepat pada pukul 07.30 dengan apel bersama di Lapangan Dermaga Sodong Nusakambangan. Bertindak sebagai pembina apel, Kepala Lapas Kelas I Batu Nusakambangan sekaligus koordinator wilayah UPT Pemasarakatan se-Nusakambangan, Bapak I Putu Murdiana.

Pada kesempatan tersebut pembina apel berpesan agar seluruh petugas turut andil dalam pelaksanaan G20. "Saya harap seluruh petugas di Nusakambangan turut berperan dalam semarak G20, saling menjaga satu sama lain, jangan sampai ada kejadian-kejadian/berita negatif di Nusakambangan yang dapat mengganggu jalannya G20 di Indonesia. Saat ini seluruh dunia akan melihat ke Indonesia" pesan beliau.

Apel ditutup dengan foto bersama seluruh peserta apel, dilanjutkan kegiatan jalan sehat. Rute jalan sehat dimulai dari Dermaga Sodong Nusakambangan sampai dengan Wisma Sari Lapas Batu Nusakambangan.